



Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

DRAME

Une baignade en compagnie d'amis qui finit tragiquement. Vince Arthur Bongo Mbila, 19 ans, élève au lycée Excelencia de Ndjolé, a péri par noyade la semaine dernière à Ndjolé. Un drame qui soulève toutefois de nombreuses questions parmi les proches et autour duquel une enquête est en cours.

Page 7

DIPLOMATIE

La sous-secrétaire d'Etat américaine Wendy Sherman effectuée, à compter de ce jeudi, une visite de quarante-huit heures au Gabon, ultime étape d'une mini-tournée sur le continent. Elle devrait avoir des entretiens avec le président Ali Bongo Ondimba et les ministres des AE et de la Défense.

Page 4

PROGRÈS SUR LES VOIRIES

ALORS qu'est sur le point de s'achever la première phase des travaux prioritaires des voiries de Libreville et d'Owendo, lancée sur instructions expresses du président Ali Bongo Ondimba, on circule mieux sur plusieurs itinéraires, de Mindoubé à Melen-Rails ou de Suduco-Acae à Bangos, par exemple. Beaucoup reste cependant à faire. De même que la situation des deux ponts de Kango demeure un sujet de préoccupation.

Pages 2 & 3



Rien de grave, docteur ? Depuis près d'une semaine et en prévision du National-Foot qui débute officiellement le 14 mai, les joueurs de 1^{ère} et de 2^e division défilent devant les spécialistes de différentes structures de santé pour s'assurer de leur aptitude pleine et entière à disputer cette épreuve. Des visites médicales d'autant plus nécessaires – elles ont d'ailleurs un caractère obligatoire – qu'elles visent des footballeurs privés de compétition depuis deux ans, de surcroît dans un pays qui a enregistré par le passé des drames épouvantables sur ses pelouses.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

ELLE me plonge dans une grande perplexité la situation vécue depuis un bon mois par les 21 millions d'habitants de Shanghai, là-bas chez nos amis de l'Empire du Milieu. En vertu de la politique de "zéro Covid" choisie par le pays, c'est le confinement et d'autres mesures tout aussi drastiques, y compris l'isolement des cas négatifs !

Et voilà que la capitale Pékin, avec ses 21 millions d'âmes mais qui ne recense que quelques dizaines de cas quotidiens, pourrait prendre le relais, puisque moi, Makaya, j'apprends qu'elle a fermé hier des dizaines de stations de métro pour restreindre les déplacements et lutter contre cette résurgence de la pandémie.

Alors, tout ceci peut nous paraître à la fois excessif et lointain. Ça serait oublier que ce pays ami a été largement épargné depuis deux ans. Et que s'il affronte

ces dernières semaines sa pire flambée épidémique depuis mi-2020, c'est que nous, non plus, nous ne sommes à l'abri de rien. D'ailleurs, j'écoute avec inquiétude ces oiseaux de mauvais augure nous annonçant un variant encore plus virulent que les précédents.

Ce n'est pas pour casser la belle ambiance de ces deux derniers mois qui a vu notre Gabon d'abord lever toutes les restrictions mises en place pour combattre la propagation de l'épidémie. Mais il faudrait peut-être qu'on se dise que baisser ainsi complètement la garde n'est pas une bonne chose. Qu'on ne doit pas être regardé comme un extra-terrestre quand on porte le masque là où c'est indiqué. Ni que parler de vaccination soit quelque chose d'absolument déplacé. Cette histoire n'est pas définitivement derrière nous, quoi.

...MAKAYA